MESSAGE N° 31

Message de Noël 2000. Johannesburg Afrique du Sud 5Décembre 2000.

La Conscience Christique est un état de conscience unitive de l'existence dans lequel le Stimulus et sa Réponse deviennent un mouvement unitaire. Alors la dualité s'évanouit. L'expérimentateur et l'expérience ne sont plus qu'un. La Réalité est existence et non expérience.

Jésus peut alors dire - Mon Père et moi sommes un.

Le Vedanta peut alors dire – Aham Brahmasmi.

Ali Mansur peut alors dire – Anal Huq.

Le Bouddha peut alors dire – Sunya Purna.

Lahiri Mahasaya peut alors dire – Sunyer Sathe Kola – Kuli.

Dans cet état, existe une subtile unité dans l'équanimité, état de dissolution dans le Shivoham1, qui allie félicité et bénédiction.

La conscience de l'ego est séparatrice, elle qui distingue le mouvement du mental du mouvement de la vie, créant ainsi une dichotomie entre l'expérience et l'existence.

Dans cette situation, l'ego se renforce au travers des choix et se laisse entraîner dans des situations qui engendrent tristesse et souffrance.

La Conscience Christique n'est pas une simple idée ni une question de propagande. C'est une connaissance directe et une vision intérieure. Ce n'est pas la rhétorique aride des prêtres, qui conduit au dogme et à la destruction. C'est l'intégration (yoga) de l'immanent et du transcendant, de l'éphémère et de l'éternel, de la maîtrise et du lâcher-prise, qui conduit au ravissement et au divin. Le lâcher-prise est aussi de la maîtrise spirituelle. La foi est alors le langage de la nature et non celui du mental. Donc la foi devient la liberté, et non l'entrave. Et la méditation devient un jeu de pure conscience éveillée – pleine de vitalité et de vigueur, et non plus une machination épuisante et assommante du mental.

L'énorme énergie spirituelle qui descendit sur cette planète il y a deux mille ans sous la forme de Jésus Christ ne peut être comprise à travers des systèmes de croyances produits par de pieux et beaux mensonges. La perception directe de la Conscience Christique est possible au travers du processus yoguique de méditation sur les voies de l'ego (Swadhyay), en pratiquant quelques vibrations (Tapas) et en percevant la vérité qui est au delà du champ de la vanité et des intérêts privés (Ishwara Pranidhan).

La croix est sainte parce qu'elle symbolise l'effacement du «moi» personnel2 et ressemble au symbole yoguique:



Le ciel et l'enfer sont en nous-mêmes. Le «non-mental», non pas la «non-intelligence», c'est le ciel. Le mental, non pas la mémoire, c'est l'enfer. Le mental c'est l'investissement psychologique d'une implication excessive dans les choses de la mémoire. L'expression normale de la mémoire développe la science et le technologie. Les déviations du mental créent les horreurs de la guerre et la misère, en se servant de cette science et de cette technologie à des fins destructives.

Dans la Conscience Christique, la vacuité est au centre de la conscience éveillée et l'ego à la périphérie.

OM CHRIST OM

¹ Je suis Shiva, je suis Lui, Je suis Dieu: état de conscience où l'homme est conscient de son unité avec Dieu NDT.

² 'Je' se dit «I» en Anglais. Et la croix, I barré, est le symbole du 'Je' qu'on barre, qu'on efface... NDT.